

## 再審開始と田邊さんの無実を晴らすため 「田邊さんを守る会」第6回総会開かれる

7月15日の再審申立後の初の総会が、豊川勤労福祉会館視聴覚室で開かれました。名古屋高裁に向けた再審開始・証拠開示を求める要請署名・行動、真相の普及、守る会の拡大などが提起され、参加者全員で大きな拍手で確認しあいました。再審開始に向けた力強い一歩を踏み出しました。

### ①弁護団報告



#### 後藤弁護団長の挨拶

ようやく再審申立ができたが、これから裁判所にどうアピールするかにかかっています。



### ③総会の参加者



東海テレビも密着取材  
夕方のニュースで総会の様子を報道



事件の概要、名古屋高裁の確定判決の問題点、新証拠について丁寧に説明していただきました。



#### 川岸弁護団事務局長と小森先生の説明

参加者の確信になりました。

### ④雅樹さんのお父さんの切々たる訴え



参加者への感謝のご挨拶のあと、「何も有罪を立件するものはありません。心証だけです」  
一審の裁判官は現場を見て無罪を出した。裁判官には現場を一度確かめてもらいたい。  
こんなに多くの方が、無名の一人のために支援してくださっていることに本当にうれしく思っています。

お父さんの語りかける言葉は、参加者に強く響きました。

### ②8月10日再審無罪となった東住吉事件の支援する会尾崎元事務局長の特別報告

当事者・家族・弁護団・支援者の団結が運動の大きな力となり、尾崎元事務局長の特別報告が、多くのお話から感謝です。



### ⑤全面的支援を語っていただいた国民救援会愛知県本部の佐伯副会長



全国で150を超える事件を支援しているが、県内でもあり、全力を挙げて支援していきなさい。力強いご挨拶を頂きました。



### ⑥ 渡辺会長（総会で事務局長に選任）

この1年間、守る会運動を中心に支えてきた渡辺さんから、1年間の取り組みのまとめと、いよいよ再審開始に向けた活動方針、決算報告と予算案が提起されました。10万署名（当面2万）はじめ、要請行動、宣伝、現地調査、守る会の拡大など、そして、何よりも田邊さんへの激励をすすめていこうと熱く語られました。



### ⑨ 役員のみなさん

守る会運動を支えてくださっているみなさん、これからもよろしくお願ひします。



### ⑦ 新会長になられた福住幹生さん

再審開始を求めるこれからの運動にとってなくてはならない会長を迎えることができました。



### ① 連帯の挨拶

「北川好伸さんを支える会」副会長の片桐さん

名高裁への署名を持参していただきました。ありがとうございます。



### ⑩ 総会后、本音で語り合った弁護団の先生方と守る会の中心メンバー



総会には、東海テレビの門脇さん、週刊朝日の市原さん、救援会の名古屋やその他の支部からもご参加いただきました。

当日、会員3名入会 カンパ54, 346円 ありがとうございます。

### 活動方針の抜粋

- 1 守る会会員の加入促進  
会員を倍にしよう
- 2 事件の真相の普及  
街頭宣伝や学習会の設置など
- 3 再審開始を実現させる署名活動と要請行動  
当面2万筆をめざす 定期的に要請行動
- 4 田邊さんへの激励  
激励の手紙をだそう
- 5 現地調査（全国への呼びかけと受け入れ）  
全国へ呼びかけ
- 6 各種学習会に参加 など  
「裁判勝利をめざす全国交流集会」など

再審開始と田邊さんの無実を実現するために、提起された方針をやりきっていきましょう。みなさんのお力を貸してください。田邊さん、そしてご家族のみなさま、お体を大切にしてください。